



Más de 2.500 niñas en el *pitch* de Technovation Girls Chile

Más 2500 niñas y adolescentes de las regiones de Arica y Parinacota, Antofagasta, Coquimbo, Valparaíso, Biobío y Metropolitana participaron en el Pitch Nacional de Technovation Girls Chile. La idea era diseñar y proponer proyectos tecnológicos enfocados en resolver desafíos sociales y medioambientales.

"Estamos profundamente felices de poder mostrar nuevamente el talento de clase mundial de niñas y jóvenes chilenas. Este año esperamos tener más equipos en camino a la final global de Technovation", dice Constanza Díaz, directora ejecutiva de Technovation Girls Chile.